

第2660地区



## OSAKA SEMBA ROTARY CLUB JAPAN

W E E K L Y R E P O R T

設立 昭和63年(1988)5月23日

事務所 〒542-0086 大阪市中央区西心斎橋 1-7-3 大丸北炭屋町ビル 6階  
TEL. (06) 6244-1008 FAX. (06) 6244-1010  
WEB. <http://sembarotary.club> E-mail : semba@cocoa.ocn.ne.jp

例会 毎週月曜日・12時30分・ホテル日航大阪 Tel. (06) 6244-1111

会長 伊藤清一 幹事 林拓 会報広報委員長 岡野秀章

四つのテスト／言行はこれに照してから I. 真実かどうか II. みんなに公平か III. 好意と友情を深めるか IV. みんなの為になるかどうか

# 大阪船場 ロータリークラブ

## 第1311回 例会 2018年(平成30年)1月22日

(職業奉仕月間)

### 本日のプログラム

(本日のプログレス 岡本 茂 SAA)

- ロ-タリ-ソング 「船場ソング」
- 会長の時間 ◎ 幹事報告 ◎ 委員会報告 ◎ ニコニコ箱報告 ◎ 出席報告
- 卓話 「野菜とフルーツは老化遅延に不可欠だ！」  
インド国立大学博士論文審査官 薬学博士 本橋 登 様
- クラブ協議会(半期) 31階「カトレア」 13:40～15:40

### 前回(1月15日) 例会記録

◇プログレス 岡本 茂 SAA

### 1. 1月お誕生月会員お祝い

大嶋 捷正 会員 (1月 1日)

平山 明彦 会員 (1月 2日)

井澤 武尚 会員 (1月 4日)

・雪山賛歌  
・冬げしき  
・北上夜曲



### 2. 会長の時間 伊藤 清一 会長

皆様、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

本日が今年の初例会ですが、残り半年の任期を精一杯つとめさせていただき、また5月の30周年の記念式典を成功させその勢いで、7月には松谷次期会長にバトンタッチできるようにしていきたいと思います。

ロータリー：変化をもたらす

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

今日から寒さも少しあはらぐという予報ですが、それにしても先週は本当に寒い一週間でした。風邪をひかれた方がいらっしゃるのではないかでしょうか。

この例会、年末年始をはさんで、3週間ぶりになります。会長になって1週が休会は毎月のようにありました、2週連続の休会は今回が初めてでした。

1週休みの状態では、頭の中は次回のロータリーの「会長の時間」のテーマのことが常に気になっているのですが、2週連続の休みとなると頭の中はロータリーのことがすっかりなくなってしまって、昨日は今日何を話そうかと少し焦ってしまいました。

昨日、この原稿を考えながらふと思つたのですが、2週間という間隔と3週間という間隔、この1週間の差はかなり違うなと思います。そのことをビジネスにおいていえば、例えばお客様と商談をするにしても商談の間隔が2週間なら相手のお客様の頭に前回のことが頭に残っていても、3週間間隔が開くとお客様の頭の中はすっかり忘れてしまつていて、また一から商談をし直さないといけないということがあります。従つて次回の商談をするときはアポイントを可能な限り、2週間以内の間隔にする必要があるように思います。

昨年末、会長の職を楽しんでいます。という発言をしましたが、会長を経験することによって新たに気づきが色々と生まれてきます。今回のことも自分にとっては新たな発見でした。

会長の任期がちょうど半分経過し、通常であれば少し余裕の出るあと半年かと思いますが、5月の30周年の式典が控えているだけに、まだまだ気を緩めるわけにはいかないと思っています。とりわけ片岡実行委員長にはいよいよこれからご負担がかかっていくことになりますが、よろしくお願ひいたします。

来週、クラブ協議会が開催されます。各委員の方には準備をお願いしたいと思います。私自身はこの終わった半年間を振り返ってみて、会長としてまだ十分な成果が上げることが出来ていないと思っています。特に増強対策が出来ていないことを皆様にお詫びしないといけません。

そういう中で残念なことではあります、お知らせがあります。20周年の時に会長をしていただいた高階会員が昨年をもって退会されることになりました。皆様にも高階会員からの年賀状の中でご案内がありました、高階会員の法律事務所が編成替えになられるなかで、どうしても退会せざるを得ないということです。のちほどご挨拶をいただきますが、退会された後も親しくお付き合いをさせていただければと思います。またお身体に留意していただきいつまでもお元気でお過ごしされることを祈念申し上げます。

### 3. ニコニコ報告 小島 常男 親睦委員長

藤井 会員……新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

中村、宮原、長沼、小島、沖、片岡、栗原、清水、大嶋、俣野、渡辺、大久保、北野、斧原、澤田、岡野、松谷、塩尻、新川、伊藤、溝畑、小山、岡本(眞)、岡本(茂)、大磯、林、松永、高階、

各会員……明けましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しくお願いいたします。

大嶋、平山、井澤、各会員……1月お誕生月会員

甚田、林、宮原、大嶋、各会員……1月創立記念日

### 4. 出席報告 岡本 茂 SAA

会員総数 40名 出席率計算会員数 40名 出席会員数 33名 出席率83%

第1308回(12月5日) 修正出席率 98%

## **5. 退会ご挨拶 高階 貞男 会員**



1996年6月1日俣野会員と小山会員のご推薦により入会され、21年6ヶ月間会員として活動をされました。

2007～2008年度にはお忙しい最中、会長に就任されたことなど、たくさんの思い出話をお話していただきました。

大阪船場ロータリークラブの会員として例会に出席されるのは今日が最後となられますが、大変お世話になり、ありがとうございました。

## **☆☆☆ 新年会員懇親会 ☆☆☆**

**平成30年1月15日(月) 於:セントレジスホテル大阪 18:00～**

司会 小島 常男 親睦委員長

◎ 挨拶 伊藤 清一 会長

◎ 乾杯 松谷 廣信 会長エレクト

◎ 年男放談(戌年)

・清水 清一 会員



今年で人生6度目の年男を迎ました。還暦から早12年が経ち、そのスピードの速さに驚いています。

私もこのロータリーに入会して既に22年が経ちましたが、ロータリーの奉仕活動がやっていたのかとふつと思いました。戌年というのは次の亥年のように猪突猛進ではなくその前の年ということで今一度原点に帰り、じっくり考えて行動する年と言われています。

私自身も今年度はロータリーアンとして原点に帰り、アイサーブの精神でもって奉仕活動を考え直す年にしようと思っております。

特に今年度30周年事業においても皆様の協力を得て精いっぱい頑張り我がクラブの歴史を創り上げたいと思っておりますのでよろしくお願ひ致します。

・岡本 真太郎 会員



4度目の年男を迎える今年も益々精進して参りますので、皆様どうぞ宜しくお願ひいたします。

また、次年度幹事ということで今から大変緊張しておりますが、ご指導・ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

・長沼 齊寿 会員



2018年戌年の年男ということで、恐縮ながら放談の機会を頂戴いたします。

岡本真太郎会員からクラブとのご縁を頂戴し、まだ何も成し遂げていない若輩者の自分が入会したわけでございますが、入会して約3年が立つなかで、日々、先輩会員の皆様の生き様や言動をしっかりと学んでいたいと存じます。

今年は変化の年になりそうです。

1月末に塩尻会員とシンガポールに行ってまいります。

来たらしく30周年記念事業に、シンガポールロータリーからもご来賓いただくための呼びかけに片岡委員長の命を受けて訪問してまいります。

また、2月に自宅の引越し、4月に会社の引越しを控えております。自宅は今の西宮の住所からさほど変わらないところに引越しします。会社は芦屋から神戸三宮に移転します。

船場からまた離れてしまいますが、頑張って例会参加するようにいたします。

本年もどうぞ宜しくお願いします。

◎会員スピーチ

西村会員、もうすぐ年女の溝畠会員、上月会員。新入会員の大久保会員、藤井会員の方々に、新年の抱負・今年にかける意気込み・健康の秘訣など多方面にわたってお話をいただきました。

◎閉会の挨拶 塩尻 明夫 副会長

1月度理事会報告

平成30年1月15日(月)於:セントレジス大阪 11階「エンパイアボードルーム」16:30~17:00

(議案)

1. 12月度会計報告 : 異議なく承認された。
2. 下期米山奨学普通寄付金について : 例年通り 39人×3,000円=117,000円で承認された。
3. 後期地区運営資金・地区活動資金について : 8,500円×39人=331,500円で承認された。
4. 高階会員退会の件 : 12月をもって退会を承認した。
5. 事務局ノートパソコンについて : 例会用ノートパソコンが正常に起動しないため、新しいノートパソコンの購入を承認した。

☆次週1月29日(月)例会予定

- ・クラブフォーラム:職業奉仕部門 延長~14:00
- ・第9回30周年実行委員会 31階「カトレア」 14:10~15:30